

MITMACHZENTRALE



GERLINGEN



„Mitmachen und mitmischen, das ist unser Ding. Wir vernetzen Menschen, Ideen und Dinge. Gerlingerinnen und Gerlinger, vor allem diejenigen, die sich sonst nicht schon engagierten, interessieren sich für die Mitmachzentrale im Hirsch.“

PROFIL

Auf der Suche nach einem Ort für Begegnungen in Gerlingen bot das freigelegene Restaurant der „Hirsch“ einen idealen Startpunkt als SocialHub für Bürgerengagement 4.0: Ein Ort für Engagement und Zusammenarbeit. Das große, bunte Haus sorgt mit seinen verschiedenen Weiterbildungs- und Vernetzungsangeboten für Vielfalt und kreativen Austausch. Das historische Gebäude konnte innerhalb kürzester Zeit reaktiviert werden und ist heute ein wichtiger Treffpunkt für die Menschen in und um Gerlingen.



STATUS

Derzeit betreibt bzw. unterstützt die Mitmachzentrale rund 20 Projekte: Von Vorhaben wie der Digitalen Zukunftskommune bis zu Aktionen wie der Rettung von Lebensmitteln. Ganz nebenbei ist die Mitmachzentrale für lokale Verwaltungen und Initiativen zur Ansprechpartnerin für digitales Wissen geworden.

www.die-mitmachzentrale.de

Nachbarschaft